

À ALÈS, LES 20 ET 21 SEPTEMBRE, 2E FORUM DES ARMÉES

Vitrine à ciel ouvert sur les métiers des armées et de la sécurité, ce 2^e forum permettra aussi aux jeunes de balayer la multitude de professions proposées dans ce secteur.

La réussite avait été au rendez-vous, il y a deux ans, l'organisation de cette manifestation mettant en scène l'essentiel des forces de sécurité (armée, gendarmerie, police nationale, police municipale et pompiers), présentes sur le territoire.

Cette année, la formule reste identique dans un environnement facilitant les échanges, aménagé le long de l'avenue Jules Guesde à deux pas du Gardon, les 20 et 21 septembre.

Ce vendredi matin, le forum a officiellement été inauguré. L'occasion, pour le colonel Vidal, de rappeler que *« les armées ont besoin de la jeunesse. 21 000 recrutements ont été comptabilisés l'an dernier, dont 16 000 pour l'armée de terre »*.

La manifestation permet en effet aux lycéens, mais aussi aux jeunes en formation dans les métiers de la sécurité, de découvrir un panel de métiers et de corps, *« qui offrent la possibilité de faire carrière, ou de vivre de superbes aventures »*, a souligné Jérôme Bonet, préfet du Gard. Un lien étroit entre ces institutions et l'éducation que n'a pas manqué de saluer la rectrice de l'académie de Montpellier, Sophie Béjean.

Des métiers à découvrir

Ainsi, pendant ces deux jours, il est possible de découvrir les très nombreux stands de l'armée de terre, de la légion étrangère, de la marine nationale, des parachutistes ou encore des nageurs de combat, mais aussi ceux des sapeurs-pompiers, de la gendarmerie, de la police nationale et de la police municipale.

Cette dernière a d'ailleurs ouvert le bal des démonstrations en simulant l'interpellation de deux individus à bord d'un véhicule.

« Je me souviens, il y a deux ans, des visages des jeunes qui découvraient avec enthousiasme toutes ces professions. Profitons une nouvelle fois aujourd'hui d'avoir la chance de disposer de toutes ces forces de sécurité qui non seulement offrent de nombreuses opportunités professionnelles, mais qui garantissent aussi nos libertés au quotidien », a affirmé Christophe Rivenq, 1^{er} adjoint au maire d'Alès et président de la Maison de l'emploi.

Forum des Armées

Adresse

Avenue Jules Guesde,

30100 Alès

Dates

20 et 21 septembre 2024

